
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Mag. Dr. Martina Schröck, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2013 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 

 

Sehr geehrte Frau 

Stadträtin 

Mag. Dr. Martina Schröck  

Rathaus 

8011 Graz 

Graz, am 10.12.2013 

 

Betreff: „Graz Jobs“- Projekte  – Säumigkeit des Sozialamtes  

                 Fragestunde 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

In der Kleinen Zeitung vom 19. November 2013 war zu lesen, dass das Sozialamt der Stadt 
Graz nicht bemerkt haben soll, dass nicht alle Förderungen im Rahmen der „Graz Jobs“-
Projekte benötigt wurden. Weiters heißt es, dass das Sozialamt mit der Rückforderung von  
€ 24.500 in diesem Jahr abgeblitzt sei. 

 

Ich richte daher an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

Können Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, die näheren inhaltlichen und vor allem 
rechtlichen Hintergründe in oben bezeichneter Angelegenheit darlegen? 


